

Bolos

Bilbao coge carrerilla

El de Sanfrechoso derrotó a Abel González (Prau La Hueria) en el Torneo de Ases de Mieres y espera en semifinales a Pruneda o a Ibaseta

Lucas BLANCO
OVIEDO

José Luis Bilbao parece dispuesto a reverdecer viejos laureles a sus 49 años. El de Sanfrechoso, tetracampeón del mundo, avanzó el pasado martes hasta las semifinales del XXVI Torneo de Campeones de España y Ases de Mieres al derrotar al excampeón de Asturias de la peña Prau La Hueria de Pola de Laviana, Abel González, por un rotundo 14 a 6.

Bilbao, que disputa únicamente este torneo individual con los colores de la organizadora peña bolística de El Batán desde 2014 tras años apartado de la competición, mejoró su juego respecto a la partida de octavos frente a Manolín Canteli y a pesar de comenzar con un 0 a 2 en contra, a la llegada del cambio de tirada ya dominaba por 7 a 4. En la primera parte ganó los juegos en los que mató para el pulgar 32, 34, 38, 30 y 32 y dos que puso para la mano de 57 y 54. Abel, por su parte, se llevó uno que puso 40 para el pulgar y los que borró de 30, 48 y 48 para la mano.

En la segunda mitad, el de Prau La Hueria comenzó poniendo 43 y sumando su quinto juego, pero luego se encontró con un parcial de 6 a 0. Bilbao mató 30, 39 y 35 y Abel no atinó a borrar 47, 38 y 36. La racha se cortó cuando "El Vasco" puso sólo 19 y entregó el que era el sexto juego de su rival, si bien seguidamente puso el broche de la partida al matar 43 bolos con cuatro bolas para la mano.

De esta forma, Bilbao se une a Ramiro Paniceres (El Biche) y Sergio Hevia (Barredos) en semifinales. Los dos últimos lucharán por la primera plaza de finalista el martes el próximo martes a las seis de la tarde y el primero tendrá el próximo viernes como rival al vencedor de la última partida de cuartos de final que enfrenta hoy, también a las seis de la tarde, a Javier Pruneda (Villa La Sidra-Titi) y Ángel Ibaseta (El Piles).

Por otro lado, continúa celebrándose de forma paralela en la misma bolera Caudal de Mieres el I Torneo de Campeones de categorías inferiores que en su primera semifinal enfrentará el martes, a las 16,45 horas, a Javi Díaz (Morcín) y Elías Mier (El Berrón). La segunda semifinal la protagonizarán José Miguel Fernández (Morcín), que el martes ganó a Álvaro (Casa Gaspar) por 10 a 7, y el ganador del duelo de hoy a las 16,45 horas entre Pablo (Parraguesa) y Lucía (Morcín).

Otro torneo prestigioso que sigue en liza es el XXVII Memorial Cajetilla de Siero, que hoy celebra dos nuevas partidas. Iván Rivas (Riaño) y Daniel Olay (El Biche) disputan una partida de altos vuelos a las 19,30 horas en la bo-



José Luis Bilbao se dispone a realizar una tirada. | L. BLANCO



Por la izquierda, Josín Suárez, Manolín Pedrouzo e Isidro Valverde, de Tino El Panaderu, líderes del Torneo de La Ascensión. | L. BLANCO

lera del Arenal y Manolín de Con (La Venta Los Probes) y Fernando Naveda (Villa de Noreña) se juegan el pase a octavos de final. Ronda ésta en la que ya se encuentra Javi Lastra (El Chalupu) tras vencer el martes en Pumarabule a Marco Martínez (Rozaes) por 14 a 10.

El lunes a la misma hora tendrán lugar otros dos enfrentamientos de la primera fase. En la bolera de Casa Cuqui de Granda, Manuel Palacios (El Chalupu) se mide a Eugenio Fernán-

dez (Turonesa) a las 19,30 horas y a la misma hora se juega también en la bolera de Carbayín Alto el duelo entre Dani Loredo (El Chalupu) y Abraham González (El Batán).

Del mismo modo, el pasado 26 de febrero dio comienzo una nueva edición del XXIII Campeonato Municipal por Equipos de "La Ascensión" de Oviedo. En la primera jornada, la peña Tino El Panaderu, organizadora del torneo, se impuso a Priañes por 14 a 6, mientras que en el Centro So-

cial de La Corredoria la peña San Juan derrotó a Casa Santos por 14 a 9 y Tudelano descansó.

En la segunda jornada, Tino El Panaderu sumó su segunda victoria, en esta ocasión a domicilio contra Casa Santos por 4 a 14 en la bolera de Moreo (Colloto) y Tudelano estrenó su casillero, también como visitante, frente a Priañes, a la que derrotó por un claro marcador de 14 a 8 que les sitúa en la segunda posición empatados a dos puntos con San Juan.

Ajedrez

Sara Olivares se acerca al título de campeona de Asturias

Se disputa una nueva jornada del Regional por equipos, liderado por el Naranco

Víctor LLANEZA
OVIEDO

La joven Sara Olivares (CTD Ciudad Naranco) está a las puertas de la universidad, como estudiante, y de la consecución de un nuevo título de campeona de Asturias femenina, sería su segundo.

El Regional para féminas, que se viene disputando en el Hotel "Villa de Gijón" desde el pasado 15 de febrero, toca a su fin con la disputa de la quinta ronda, a partir de las 16.30 horas.

Sara, que partía como clara favorita y sigue en fuerte progresión, lidera con cuatro de cuatro y se perfila, salvo sorpresa mayúscula, como ganadora. Estos son los emparejamientos para la última sesión de juego: Sara Olivares (4)-Andrea Arroyo (2); Sara Rocas (3)-María Joglar (2'5); Laura García (2'5)-Alba Junco (2); María Concepción Acebal (2)-Marta Nieto (0), etc... con trece jugadoras.

Por otra parte, éste sábado tenemos una nueva jornada de los Regionales por Equipos con diversos frentes, especialmente el del título, muy abiertos. El conjunto-escuela del CTD Ciudad Naranco, que lleva dos semanas como líder y gusta de hacer de la juventud una virtud, visita al Ensidesa de Avilés, un conjunto con solera que marcha cuarto y cuenta con jugadores de peso.

El GARMAT Oviedo 93' buscará auparse a la primera posición dado que está a un punto y medio del Naranco y recibe al colista, el Al Paso de Infiesto, sobre el papel asequible para los ovetenses.

El vigente campeón un desconocido hasta el momento Universidad de Oviedo, visita al DECA con la incógnita de saber si se van a meter en la lucha por el campeonato o no. Un duelo clásico y lleno de interés será el que mida al Grupo Covadonga y al Siero con los polesos como locales. Atención igualmente al Ateneo Obrero 1881-Mieres del Camino, que podría ser importante en la pugna por la ansiada permanencia y el Antonio Rico-Grupo 64, de sana rivalidad gijonesa.

Además, en Segunda: Grupo Covadonga B-Gradense;Valdesva-CTD Ciudad Naranco; GARMAT Oviedo 93' B-Ateneo Obrero; Siero B-Pablo Morán; Alfil-Real Oviedo y Antonio Rico B-Ensidesa B.